



近畿高校英語スピーチコンテスト ～会長賞受賞～

11月の県高校英語スピーチコンテストで第2位だった、環境科学科2年の森井優斗くんが12月12日（日）にオンラインで開催された近畿大会に出場しました。コロナ対策のため、各府県の会場からZoomを使って12名の生徒がスピーチし、7名の審査員が審査しました。会場の星林高校で、森井君は県代表として堂々とスピーチし、第4位の会長賞（The President Award）を受賞しました。左の写真は、指導してくださったFLTのジョン先生と本校の校長室で撮影しました。

アジア・オセアニア高校生フォーラム ～感想・優秀賞～

7月末にオンラインで開催された「アジア・オセアニア高校生フォーラム」を視聴して生徒たちが書いた要約・感想の中から10編を、9月にフォーラムの実行委員会へ提出しました。12月8日（水）に県内高校生の優秀作品10選が発表され、本校から普通科2年・山本幸美さん、環境科学科2年・小谷高司くんの作品が選ばれました。2人には、校長先生から賞状と記念品が授与されました。



県生徒科学研究発表会 ～環境科学科2年生・SSH学習成果を発表～



12月17日（金）、和歌山ビッグホールを会場に県生徒科学研究発表会が開催され、環境科学科1・2年生が参加しました。本校以外に、海南・日高・田辺・新宮・近大和歌山の各高校からも生徒たちが参加し、研究成果の口頭発表やポスターセッションを午前中行いました。

口頭発表では、本校の物理ゼミ6名が「VLBIの民間化計画」というテーマで、VLBI（世界中の電波望遠鏡どうしを連携し、ひとつの巨大望遠鏡とする観測システム）を実現するため、低コストな小型望遠鏡をつくる取り組みについて発表しました。ポスターセッションでは、フロア一面で50テーマのポスターが掲示され、各校の生徒が一生懸命に説明し、熱心に聞き入ったり、質問したりする光景があちこちで見られました。

中・高合同クリスマス会 ～宮保育所の園児を招待～

12月22日（水）午後、宮保育所の園児を招待して「クリスマス会」を開催しました。今回は、家庭科・保育の授業で園児と交流のある中学3年生が中心となって、飾り付けや企画運営を行いました。

裏門から会場の武道場まで飾り付けをして中学生がお出迎え、会場では、まず吹奏楽部が歓迎コンサートで「ジングルベル」「銀河鉄道999」等を演奏しました。

その後、バトン部の「クリスマスソングでダンス」、家庭部が考えた「しっぽ取り」「マスコット釣り」に参加し、バトン部員といっしょに踊ったり、プレゼントの手作りマスコットを手にとったりして、とても楽しそうにしていました。

続いて、中学生とゲームをし、最後に中学生手作りの絵本をプレゼントし、裏門までお見送りしました。



左のQRコードをスマートフォンで読み取ると、本校のホームページが閲覧できます。